
Lob für Engagement des Freibad-Vereins
Bürgermeister Dirk Haarmann besuchte tatkräftiges Helferteam auf der Anlage

Voerde. Einen Besuch hat Bür-
germeister Dirk Haarmann in
dieser Woche dem Förderver-
ein des Freibades abgestattet,
der gerade dabei ist, die Anlage
an derAllee auszuwintern. Die
Signale dafür, dass das idyl-
lisch gelegene Freibad auch in
diesem Sommer öftren wird,
stehen, gemessen an dem ein-
stimmigen Votum des Fachaus-
schusseq gut. Das letzte Wort
hat am 12. Mai der Rat. Man
müsse nun von fahr m lahr
schauen, sagte Haarmann auf
NRZ-Anfrage. Das positive Vo-

tum der Politik führt er auch
aufdas starke Engagement des

Fördervereins zurück. Haar-
mann verwies auf die anstelle
des Kommunalbetriebs geleis-
teten Auswinterungsarbeiten,

durch die die Stadt um rund
15 000 Euro entlastet werde,
auf den Zuschuss von 2500
Euro für den Kassendienstund
auf die vielen bereits erfolgten
Investitionen des Förderver-

eins fiüngst die ,,hochwertige"
Erneuerung des Geländers am
Sprungturm). Auch der Frei-
badstandort - gelegen in einer

,,Naturidylle" und ,,so zentral
in der Stadt" - habe seine Qua
Iität, so der Bürgermeister.

Gleichwohl verhehlt Haar-
mann nicht, dass die StadtVer-
änderungen in der Bäderland-
schaft wird herbeiführen müs-
sen. Nach Ratsbeschluss soll
sie nicht mehr in das Freibad
investieren. fütt dort ein Kolla-
teralschaden auf, könne sie da-
ftir nicht au{kommen. P.K.

Dirk Haarmann dankte dem Freibadvercin für seine Hilfe. Foro: pRTVAT


